

# TARDARÁN 12 DÍAS LOS RESULTADOS OFICIALES DE LA ELECCIÓN JUDICIAL

MARIO RODELA

De acuerdo con las previsiones del IEEM, una vez que concluya la Jornada Electoral del 1 de junio se calcula que entre un lapso de 10 a 12 días concluyan los Cómputos Distritales, los cuales darían a conocer los resultados oficiales de la Elección Judicial.

A diferencia de las elecciones tradicionales, para los próximos comicios donde se renovarán 91 cargos del Poder Judicial del Estado de México, al finalizar la jornada electoral las y los funcionarios de casilla no publicarán los resultados obtenidos en cada casilla, únicamente anotarán la participación ciudadana registrada.

Posteriormente, los paquetes de las 9 mil 215 casillas a instalar serán trasladados a las Juntas Judiciales Electorales para que se realice ese mismo día el escrutinio y cómputo, previendo intervalos de descanso del personal que las integran para garantizar un adecuado desempeño.

También se prevén horarios y turnos para permitir que el personal que realice la actividad estén descansados y tengan claridad sobre el proceso.

Si bien, para esta elección no se contempla la implementación del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), IEEM ya desarrolla un sistema informático que lo supla para mantener informada a la ciudadanía sobre el avance en la recepción de los paquetes



en cada Junta y sobre el progreso de los cómputos.